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Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente VOLNEI RENATO GROSS, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2024. O Presidente saudou a 

todos os presentes, registrou a ausência da Vereadora Fabiani por motivo de saúde e declarou aberta 

a Sessão de nº 1985, e verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a presença dos 

vereadores consoante a seguinte relação: ALEXANDRE DOS SANTOS, CLEITON BIRK, EDIO 

INÁCIO VOGEL, IVANIR GILMAR MEES, MARLI HEINLE GEHM, MARLISE MARIA 

GRAFF e SATOSHI SCALDO SUZUKI. Foi apreciada a Ata de nº 1985 do dia 03 de junho, a qual 

foi aprovada por todos os vereadores. 

CORRESPONDÊNCIA: Ofício Gabinete nº 137/2024 em resposta ao ofício 076/2024 informa que 

o portal da transparência está em processo de implantação da Lei Geral de Proteção de Dados. Ofício 

do Gabinete nº 138/2024 que encaminha para apreciação o Projeto de Lei nº 38/2024. Ofício 

Gabinete nº 140/2024 que encaminha para apreciação os projetos de lei nº 39 e 40/2024. Ofício 

003/24-CMS/IVOTI informar que as reuniões ordinárias do Conselho Municipal de Saúde ocorrem 

sempre na segunda quarta-feira do mês, às 8h30min, nas dependências da Câmara Municipal, aberta 

para toda a comunidade. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: MARLI solicita: 1 – Ofício para o Executivo a pedido de moradores, para que 

verifique a possibilidade em asfaltar a Rua das Laranjeiras (trecho pequeno) ao lado do cemitério 

municipal, próximo a pista de Bicicross. 2 – Ofício parabenizando a loja Paiol pelo aniversário 

de 10 anos e agradecer por escolher a cidade de Ivoti para instalar a empresa, desejando muito 

sucesso.  VOLNEI solicita: 1 – Ofício para a Secretaria de Obras, solicitando o término da Rua 

José de Alencar em frente ao Número 290.Obra abandonada há 2 meses. 

TRIBUNA LIVRE: Sra. IRENE MIETH, Presidente do Conselho da Criança e do Adolescente, 

veio à convite para esclarecer alguns questionamentos sobre o Conselho Tutelar. Irene disse que 

foram solicitadas diversas melhorias e condições de trabalho em reunião com CMCDA e com o 

Conselho Tutelar, em fevereiro de 2024, através de ofício do Conselho Tutelar de nº 14/2024, sendo 

que muitos itens já foram providenciados e outros estão em andamento. Irene falou que foi solicitado 

um motorista exclusivamente para o Conselho Tutelar, uma vez que as demandas são urgentes e não 

tem motorista disponível quando necessário. Nesse momento Irene passou a palavra para a Sra. 

Marisa, secretária do CMCDA e disse que em diálogo com a secretaria da saúde, responsável pelo 

Conselho Tutelar, com o Marcelo, secretário da saúde e com o Conselho dos direitos da criança e do 

adolescente, chegaram a conclusão (ver as demandas) de colocar um motorista prioritário no 

atendimento às demandas do conselho tutelar (não tem um motorista exclusivo), de um motorista que 

quando for necessário estará à disposição, e será acionado sempre que precisar. Irene falou sobre o 

espaço adequado para uso do conselho tutelar, onde foi solicitado melhorias de manutenção pelo 

setor de obras (sala muito úmida por ser porão e pouca ventilação), quanto a umidade não tem muito 

o que fazer no local, mas existe uma promessa de aquisição de um novo espaço pelo Poder Público... 

Sobre os equipamentos solicitados, Irene disse que são computadores, cadeira de trabalho  
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ergonômetras, cadeiras de atendimento, armários e nichos para a guarda de material. Irene disse que a 

parte dos computadores e parte das cadeiras, já foram atendidas, o restante está em fase de compras. 

Irene comentou sobre as instituições que efetuam acolhimento, disse que Ivoti não tem famílias 

acolhedoras... também comentou sobre um profissional em psicologia que atenda primeiramente as 

demandas encaminhadas ao Conselho Tutelar, dando prioridade para os casos de abuso, isso depende 

da disponibilidade e da contração da Prefeitura. Irene disse que estão trabalhando na alteração da 

legislação para que haja algumas prioridades no atendimento da criança e do adolescente em caso de 

vulnerabilidade. Falou sobre a retirada do ponto biométrico para melhor flexibilizar a carga horária... 

Também falou da capacitação das conselheiras tutelares no dia 26 e 27 de fevereiro de 2024, 

ministrado pela empresa D2 Consultoria, que teve a participação dos municípios de Ivoti, Lindolfo 

Collor, Linha Nova, Vale Real, São José do Hortêncio e Presidente Lucena no salão social da APAE, 

custeada pelo Fundo da Criança e do Adolescente. As conselheiras também solicitaram o ajuste da 

TV e o conserto do ar condicionado da recepção e foram orientadas a solicitar junto ao setor 

responsável da Prefeitura. Irene falou sobre um item que está causando bastante demanda (discussão 

muito intensa) de chamar o suplente para compensação de férias e banco de horas. Disse que a Lei 

Municipal nº 2621/2011 atualizada em 2023 prevê a chamada de suplente apenas em caso de doença, 

casos maiores que 10 dias, licença maternidade ou paternidade ou vacância ocasionada por 

falecimento de mandatário ou renúncia. Irene disse que existe uma quantidade preocupante de horas a 

serem compensadas, porém a substituição da conselheira tutelar em férias ou compensação de horas 

não está prevista na atual legislação municipal, que está desatualizada em diversas questões em 

relação a Lei Federal nº 8069/90 e outras resoluções do Conanda. Irene disse que CMCDA está 

estudando e analisando a atualização da Lei como um todo com apoio jurídico muito especial e assim 

que analisado e aprovado será encaminhado para análise junto à Câmara de Vereadores. Disse que 

atualmente as conselheiras efetuam 40h/semanais, somando o atendimento ao público e os 

plantões...Irene ressaltou que o CMDCA não tem alçada para tomar decisões sobre estrutura de 

atendimento, pode cobrar, mas não tem poder de executar, pois é papel do Poder Público. Irene 

aproveitou a oportunidade para agradecer a população que destina Imposto de Renda para o Fundo 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, cujo o término foi agora em 31/05. Irene 

também agradeceu aos Vereadores pela aprovação do repasse da emenda parlamentar para a APAE, 

que ela também representa, bem como agradecer a comunidade de Ivoti pela votação em setembro de 

2023... Irene se predispôs a vir no segundo semestre para fazer uma apresentação dos projetos e 

explanar para a comunidade de como é usado o recurso do Imposto de Renda. O Presidente abriu a 

palavra aos Vereadores. Ivanir agradeceu a presença da Irene, e disse que foi de sua iniciativa a 

presença do Conselho para esclarecer alguns pontos, disse que o Conselho não tem verba para 

equipar o conselho tutelar, o conselho tem verbas para desenvolver ações quando necessário... Ivanir 

falou que há um ano foi visitar o conselho a pedido de conselheiros, e percebe que não é uma 

prioridade o Conselho Tutelar no Município, pois onde estão instalados, é extremamente precário, os 

equipamentos, e por isso foi aberto esse debate com a comunidade... Ivanir também comentou sobre 

o livro de atas no conselho tutelar, que está ultrapassado... Irene disse que o conselho não tem 

recurso, quem tem é o Fundo Municipal da Criança e do Adolescente, que vem especificamente da  
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destinação do imposto de renda... Marlise parabenizou pelo trabalho realizado. Edio parabenizou 

pelo trabalho e comentou um pouco sobre a situação precária do local do trabalho do conselho tutelar 

que é de responsabilidade do Poder Público... Marli agradeceu por terem aceito o convite, assim 

como também parabenizou o trabalho dos conselheiros e sugeriu ao presidente que fosse convidado a 

responsável pelo conselho tutelar para vir e trazer dados referente aos atendimentos... Alexandre 

também parabenizou pelo trabalho realizado. Cleiton também agradeceu a presença... Satoshi 

parabenizou pelo trabalho... Volnei comentou sobre os pedidos feitos em 2023, desapareceram? 

Marisa disse que somente tem conhecimento desse ano e pediu que fosse repassado, pois membros 

do conselho são novos e não foram inteirados do assunto que foi colocado no ano passado... Volnei 

comentou sobre as horas de uma conselheira que já esteve no mandato passado e se elegeu para o 

novo mandato, que no dia 29/12/2023 tinha 1.241 horas no banco de horas, com a mudança do 

mandato a Lei permite que essas horas ainda sejam compensadas? Irene disse que isso é uma briga 

estão tendo nessa questão e por isso estão tentando alterar a legislação para colocar um suplente, 

porque no momento a Lei não permite... Volnei disse que a Lei Federal é clara que tem que ter cinco 

conselheiros, e é superior a lei municipal, e disse que pode sim chamar suplente ... Irene disse que 

isso cabe ao Executivo... Volnei perguntou se já pensaram em fazer uma eleição suplementar. Irene 

disse que estão pensando nessa possibilidade, e que tem uma suplente... Irene falou que no ano 

passado a conselheira Lidia veio a Camara para fazer reinvindicações, mas não foi repassado ao 

conselho, mas nesse ano o conselho recebeu as reinvindicações e foram atrás... 

Representando o CTG Sentinela da Tradição, Sr, Laercio Mees, usou a tribuna para falar sobre o 

projeto de lei nº 30/2024. Laercio falou que o recurso será destinado para a troca de uma parte do 

telhado do CTG, sendo que o projeto vai contemplar a parte das telhas e o CTG vai entrar com a mão 

de obra... Satoshi parabenizou Laercio pelo serviço realizado, e também pelo trabalho durante a 

enchente... Cleiton disse que é frequentador do CTG e tem certeza que será um dinheiro bem 

aproveitado... Alexandre também parabenizou o CTG pelo trabalho realizado, em especial durante as 

enchentes... Marli disse que fica bem feliz pelo CTG, pelo trabalho que realizaram em prol da 

comunidade (comidas e doações)... Edio também agradeceu a vinda até a Câmara e comentou sobre o 

trabalho realizado, as marmitas que foram destinadas às pessoas desabrigadas... Laercio disse que 

ta,bém tem que agradecer ao pessoal que doou muito, de que as vezes no final do dia e faltava carne 

e as pessoas se mobilizavam para ajudar... Marlise também parabenizou o CTG por todo o trabalho e 

pela união... Ivanir também elogiou a ação desenvolvida pelo CTG em prol dos desabrigados e 

também a cultura que é preservada no local ... Volnei agradeceu a presença, e pediu para pedir 

prorrogação dos prazos e comentou sobre as praças que o CTG vai cuidar... Laercio falou sobre um 

projeto que estava sendo desenvolvido na Ildo (danças), e quando veio a pandemia acabou se 

perdendo. Disse que é um projeto que precisa de melhorias e é um projeto caro para tocar sozinho. 

Disse que estão em diálogo com a Ildo para ver se conseguem reativar esse projeto... 

PAUTA DO DIA 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 38/2024 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 2373/2008 que estabelece o 

Plano de Carreira dos Servidores e institui o respectivo Quadro de Cargos. 
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Projeto de Lei nº 39/2024 – Institui o evento “Feira do mel, rosca e nata solidária” e dá outras 

providências. Se todos concordarem, colocamos esse projeto em votação logo a seguir. Todos 

concordaram. 

Projeto de Lei nº 40/2024 – Autoriza o Poder Executivo a regularizar com regime especial os 

lotes urbanos registrados no cadastro municipal e não individualizados no registro. 

Emenda substitutiva nº 007/2024 em substituição a emenda nº 006/2024 ao Projeto de Lei nº 

28/2024. A emenda foi aceita por todos os vereadores. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Veto do Executivo ao PL 17/2024. O autor do Projeto, Ivanir, disse que vai trazer na próxima 

semana alguns subsídios para sustentar o projeto. 

3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 33/2024 – Fixa o subsídio dos Vereadores Municipais de Ivoti para a 

Legislatura 2025/2028, e dá outras providências. Ivanir falou da importância de em todas as 

sessões comentar sobre os projetos para deixar registrado que não haverá aumento no salário. 

Projeto de Lei nº 34/2024 – Dispõe sobre a fixação dos subsídios do Prefeito e Vice-prefeito do 

Município de Ivoti, para a legislatura 2025/2028. 

Projeto de Lei nº 35/2024 – Dispõe sobre a fixação dos subsídios dos secretários municipais de 

Ivoti para a legislatura 2025/2028, e dá outras providências. 

PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 28/2024 – Autoriza a aquisição de imóvel pela Autarquia Água de Ivoti e dá outras 

providências. Em virtude da emenda apresentada, o mesmo ficará para a próxima Sessão. Em virtude 

da emenda apresentada, o mesmo ficará para a próxima sessão. 

Projeto de Lei nº 29/2024 – Concede incentivo à empresa Brendon Lemos Vieira. Aguardando o 

proprietário vir à Casa. Aguardando o proprietário vir à Casa. 

Projeto de Lei nº 30/2024 – Autoriza a celebração de Terno de Fomento com o Centro de Tradições 

Gaúchas Sentinela da Tradição, e dá outras providências. O Vereador Cleiton disse que iria se abster 

de votar, pois é associado da associação. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi 

aprovado por 06 votos favoráveis, 01 abstenção e 01 ausência (Fabiani). 

Projeto de Lei nº 32/2024 – Autoriza a prorrogação de prazo em Termo de Ajuste de Conduta, e dá 

outras providências. Baixado para diligências. 

Projeto de Lei nº 36/2024 – Concede o Título de Cidadã Honorária à JANUZA PALMEIRA. As 

comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado com exceção da Vereadora Fabiani 

que está ausente. 

Projeto de Lei nº 37/2024 – Concede o Título de Cidadã Honorária à CARMEN LÚCIA SPANIOL. 

As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por todos, com exceção da 

Vereadora Fabiani que estáausente. 

Projeto de Lei nº 39/2024 – Institui o evento “Feira do mel, rosca e nata solidária” e dá outras 

providências. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por todos com 

exceção da Vereadora Fabiani. 
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PROJETOS BAIXADOS PARA DILIGÊNCIA 

Projeto de Lei nº 13/2024 – Aprova o mapa de áreas de preservação permanente da área urbana do 

Município de Ivoti e dá outras providências.  Volnei disse que teve uma reunião antes sobre o Projeto  

Emenda nº 10 à Lei Orgânica Municipal. Aguardando uma reunião marcada para o dia de amanhã. 

PROJETOS EM CONSULTA PÚBLICA – De 13/05 à 11/06 

Projeto de Lei nº 21/2024 – Altera, inclui e revoga dispositivos na Lei Municipal nº 2923/2014, que 

institui o Plano Diretor Municipal e estabelece as diretrizes e proposições de desenvolvimento no 

Município de Ivoti. 

Projeto de Lei nº 22/2024 – Altera e inclui dispositivos na Lei Municipal nº 2924/2014, que dispõe 

sobre o parcelamento do solo urbano e sobre o sistema viário do Município de Ivoti. Volnei fez uma 

observação sobre Art. 3º, Inciso II, onde consta sobre a atuação do fracionamento de áreas de até 10 

mil metros quadrados.  

Projeto de Lei nº 23/2024 – Altera, inclui e revoga dispositivos na Lei Municipal nº 2925/2014, que 

institui o Código de Obras do Município de Ivoti.  

Terá uma audiência pública na Casa no dia 13/06 às 18h30min. Volnei disse que nesses projetos está 

incluído a questão do interior de deixar de ser zona urbana. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: IVANIR disse que precisa solicitar alguns esclarecimentos ao 

Executivo, e falou que recebeu uma denúncia referente um contrato firmado pelo Executivo, com 

relação ao Pregão nº 7/2024, edital nº 20/2024, contrato nº 163/2024, de diversas especialidades 

médicas (ginecologista, pediatra, psiquiatra, dermatologista) ... Que se resume a profissionais que não 

estariam devidamente habilitados para exercer a função, e pediu um esclarecimento do Secretário de 

Saúde com um relatório conclusivo, informando os profissionais que estão executando esse contrato 

com suas devidas especialidades. Ivanir comentou sobre três médicos que estariam cumprindo carga 

horária como especialista e não são (que não tem o registro ou são clínicos) mas conforme o contrato, 

prevê especialidades e é pago pela especialidade e citou o exemplo de um clínico que deve cobrar em 

torno de 140 reais e o especialista gira em torno de 190 reais. Ivanir disse que se o contrato foi 

firmado com especialista, deve ser ele que presta os serviços, por isso está pedindo o relatório com o 

nome do médico com seu registro profissional e a sua especialidade. E se for constatada essa 

irregularidade, deve ter o fiscal do contrato, que notifique a empresa imediatamente para cumprir o 

contrato e caso contrário, rescinda o contrato... Ivanir disse que é algo bem grave e se realmente for 

constatado, pois tem um clínico atendendo como pediatra, e há bastante relatos de que a saúde está 

decaindo muito e é importante esclarecer, e é preciso investigar um pouco melhor através de um 

relatório. Volnei pediu um aparte e disse que por causa desses casos graves acontece como com a 

moça que está em tratamento paliativo, onde o secretário da saúde admitiu negligencia médica e aí 

surgem os casos... Ivanir disse que não está acusando, mas está pedindo informações para confirmar 

a veracidade... O Vereador pediu que a coordenadora do conselho tutelar venha à Casa (conforme 

comentado anteriormente) que é a Sra. Neusa Scheffel, para trazer os dados das atividades 

desenvolvidas no conselho.  MARLI disse que nunca ouviu isso, mas ficou curiosa para saber como 

funciona... Marli também comentou sobre a situação da moça, a qual veio um senhor na Câmara para 

falar, e inclusive xingou os Vereadores, de que não faziam nada, porém nem cabe aos Vereadores  
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fazer isso, pois a função de Vereador, cada um sabe qual é ... Marli disse que apesar disso consegue 

entender o senhor, pois é uma doença que não tem volta, mesmo tendo os melhores especialistas, não 

tem como evitar... Marli comentou também sobre o relato do senhor que disse que foi mal atendido, 

mas acha que nesse caso deveria pegar o nome da pessoa e levar ao superior relatando sobre o 

atendimento... Falou que existe uma Lei aprovada de que todos os servidores usem crachá... Marli 

atualizou os dados da dengue, pois o sistema está funcionando, e atualmente tem 37 pessoas com 

dengue praticamente em todos os bairros e nenhum caso de covid... Marli falou sobre fazer uma 

solicitação ao prefeito (conforme conversado com o colega Ivanir) para ver da possibilidade em 

desapropriar a área do Município, para a instalação da Câmara, onde hoje é a clínica de fisioterapia. 

Ivanir disse que isso está sendo discutido internamente, pois com o término do PA aqui ao lado, vai 

ter uma grande movimentação, e a parte da fisioterapia vai passar para cá  e a ideia que surgiu é de 

discutir junto ao Executivo em utilizar aquele terreno para a construção de uma futura câmara 

municipal e fazer uma previsão para o próximo orçamento... CLEITON sugeriu ao Executivo que o 

carnê do IPTU seja entregue nas casas, pois muitas pessoas estão com dificuldade para retirar e 

sugeriu que o carnê fosse entregue juntamente com as contas de água. Cleiton pediu que a assessora 

jurídica verifique se é possível fazer um projeto de lei obrigando o Executivo a fazer isso (se não 

causar prejuízos ao mesmo). SATOSHI disse que já havia sugerido ao Executivo para deslocar a 

biblioteca, e talvez construir um prédio ao lado da escola Mathias e usar o espaço onde hoje é a 

biblioteca para o plenário, mas falou que essa proposta também é interessante... VOLNEI disse que 

no sábado recebeu uma ligação de uma comerciante perto do Super Kern, relatando que estavam 

fazendo o conserto do asfalto bem em frente à loja da proprietária, dia de pagamento e véspera de dia 

dos namorados, estava bem braba, o Vereador pediu que o Executivo cuide dessas datas... Queriam 

trancar todo o estacionamento em frente a loja da proprietária ... Edio pediu um aparte e disse que 

além disso, ainda estavam sendo pintadas as faixas de segurança em algumas ruas... Volnei solicitou 

que o Executivo preste mais atenção nessas datas para não prejudicar os comerciantes...Volnei 

também comentou que tinha somente uma pessoa atendendo hoje a tarde na farmácia municipal, tinha 

pessoas esperando mais de hora por atendimento. Volnei sugeriu que provisoriamente seja colocada a 

gente de saúde lá, já que ficou tanto tempo sem agente de saúde, até vir estagiários novos... Volnei 

também solicitou um ofício para a secretaria da saúde solicitando o nome do motorista que fica à 

disposição do conselho tutelar. Nada mais havendo a declarar, o Presidente encerrou a presente 

sessão e convocou a todos para a próxima no dia 17/06, às 18h30min, e para constar, eu ESTER 

DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser 

lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

         

     VOLNEI RENATO GROSS                                                    MARLISE MARIA GRAFF 

Presidente do Legislativo                                                                        Secretária 


